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rotokollkontrolle und B
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eschlüsse vom
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Folgende P
unkte des P

rotokolls vom
 09.10.2019 sollen hinzugefügt w

erden:

die G
em

einde G
ram

bow
 einfügen

• S
e

ite
 7

, T
O

P
 9

,
4

. A
n

s
tric

h

S
eite 11, T

O
P

 14, letzter A
bschnitt,

1
. A

n
s
tric

h
die F

euerw
ehr Ladenthin einfügen

W
eitere Änderungen oder Ergänzungen gibt es nicht. Das Protokoll vom

 09.10.2019 wird zur
A

bstim
m

ung gestellt.

A
b
s
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m
u
n
a
s
e
rg

e
b
n
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:
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2
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in
: 0
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ltu
n

g
e

n
; 3

z
u

 6
B

ürgerfragestunde

Frau van Eick fragt an, ob die M
öglichkeit besteht, den TO

P „Bürgerfragestunde" auf einen
a

n
d

e
re

n
 T

O
P

 zu
 ve

rsch
ie

b
e

n
.

•^ Ihr w
ird m

itgeteilt, dass dies nicht m
öglich ist.

Außerdem
 m

erkt sie an, dass sie zum
 TO

P 9 „Battinsthaler Appell" Ergänzungen m
achen

m
ö
c
h
te

.
•^ D

iese M
öglichkeit w

ird ihr gew
ährt.

Ein w
eiterer Bürger bittet darum

, die Planungshoheit fürW
indkraftanlagen w

ieder in die G
e-

m
einden zurückzuholen. Er m

öchte außerdem
 w

issen, w
ie der Am

tsbereich dam
it um

gehen
w

ird
.
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•^ Z
ur B

eantw
ortung der F

rage verw
eist H

err M
üller auf T

O
P

 9.

H
err G

ebner erscheint um
 18:28 U

hr zur S
itzung. S

om
it sind 16 M

itglieder des A
m

ts-
a
u
s
s
c
h
u
s
s
e
s
 a

n
w

e
s
e
n
d
.

zu 7 B
eschluss der H

aushaltssatzung für das H
aushaltsjahr 2020

V
orlage: B

V
/01-2019-241

S
a
c
h
v
e
rh

a
lt:

D
ie H

aushaltssatzung m
it den vorgeschriebenen Anlagen ist gem

. § 47 Abs. 1 KV M
-V vom

A
m

tsausschuss in öffentlicher S
itzung zu beraten und zu beschließen.

D
urch den Finanz- und P

ersonalausschuss erfolgte am
 14.11.2019 die Zustim

m
ung zum

B
e
s
c
h
lu

s
s
.

D
is

k
u
s
s
io

n
:

Frau R
am

bow
 gibt einige Ausführungen zur H

aushaltssatzung für das H
aushaltsjahr 2020:

der E
rgebnishaushalt (+ 171.000 €) und der Finanzhaushalt (- 53.900 €) sind nicht

a
u

sg
e

g
lich

e
n

der P
ositivsaldo beträgt 711 .000 €

eine A
ufnahm

e neuer K
redite ist nicht nötig

• das E
igenkapital ist negativ (1.268.000 €)

die A
m

tsum
lage w

urde auf 21 ,5 %
 gesenkt

Investitionen in H
öhe von 49.600 € sind geplant (u. a. für die D

M
S-U

m
stellung und

das A
ufrufsystem

 der M
eldestelle)

die E
ntnahm

e von investiven M
itteln (22.000 €) ist geplant

H
err Schulze gibt Ergänzungen (aus Sicht des Finanzausschusses) und erläutert die Eini-

gung zur S
enkung der A

m
tsum

lage auf 21,5 %
 sow

ie die A
nschaffung neuer Lizenzen.

H
err E

bert m
erkt an, dass die absoluten Z

ahlen für die einzelnen G
em

einden fehlen.
•^ D

ie Z
ahlen w

erden ergänzt.

B
e
s
c
h
lu

s
s
v
o
rs

c
h
la

a
:

D
er Am

tsausschuss des Am
tes Löcknitz-Penkun beschließt gem

äß § 45 ff. Kom
m

unalver-
fassung M

-V
 die vorliegende H

aushaltssatzung für das
H

aushaltsjahr 2020 m
it ihren A

nlagen.
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Inform

ationen und A
nfragen

D
ie M

itglieder haben keine Inform
ationen und A

nfragen.
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u
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B

attinsthaler A
ppell

H
err M

üller inform
iert darüber, w

as diesbezüglich bereits getan w
urde und verw

eist auf das
M

oratorium
 des Landkreises V

orpom
m

ern-G
reifsw

ald.

H
err Sauder gibt einige Ausführungen, erklärt den Battinsthaler Appell und inform

iert über
d

e
n

 a
k
tu

e
lle

n
 S

ta
n

d
.
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•^ H
err S

om
m

er ergänzt, dass die G
em

einden w
ieder für die P

lanungshoheit zuständig
s
e
in

 s
o
lle

n
•^ H

err S
auder w

eist auf die gesundheitlichen F
olgen hin (z. B

. H
erzproblem

e) -> hierzu
erfolgte auch ein hlinw

eis an den Landrat
•» H

err S
tegem

ann verw
eist darauf, dass die B

ebauung in B
randenburg nicht für die

P
lanung in unserer R

egion berücksichtigt w
ird

•» F
rau Z

ibell rät von einem
 A

ntrag zur S
paltung des P

lanungsverbandes ab
für andere G

em
einden sollte auch ein S

challgutachten betrachtet w
erden

sie ist der A
nsicht, dass der K

reistag dazu angeregt w
erden sollte, eine S

tudie
zu

 b
e
a
u
ftra

g
e
n

auß
erdem

 m
erkt sie an, dass P

olen nicht in der P
lanung berücksichtigt w

ird ->
hierzu sollte eine bessere A

bsprache m
it P

olen erfolgen
eine A

ufarbeitung der Z
ahlen, D

aten und F
akten sollte erfolgen

0000

H
err E

hm
ke w

eist die B
ürger darauf hin, dass sie ihre F

ragen auch zusam
m

enfassen
und an die A

m
tsverw

altung schicken können, w
enn diese nicht beantw

ortet w
erden.

•^ H
e

rr M
ü

lle
r te

ilt zu
sa

m
m

e
n

fa
sse

n
d

 m
it, d

a
ss

1. ein S
chreiben an den P

lanungsverband aufgesetzt w
erden soll, in dem

 es da-
rum

 geht, das Land P
olen und das B

undesland B
randenburg bei der P

lanung
zu berücksichtigen, v. B

auam
t

2
. e

in
 S

ch
re

ib
e

n
 a

n
 d

e
n

 L
a

n
d

ra
t e

rste
llt w

e
rd

e
n

 so
ll, in
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e

m
 a

u
f d

ie
 B

e
rü

cksich
ti-

gung des südlichen T
eils, bei der P

lanung, sow
ie auf die U

nterstützung des
K

reistagsbeschlusses „M
oratorium

" hingew
iesen w

ird. v. B
auam

t

•^ In B
ezug auf das S

chreiben an den P
lanungsverband, w

eist F
rau Z

ibell darauf hin,
dass die gesundheitlichen F

olgen erw
ähnt w

erden sollten.
•^ F

rau H
obom

 fragt, ob es m
öglich w

äre N
aturschutzgebiete einzurichten, um

 die w
ei-

tere E
rrichtung von W

indkraftanlagen zu verhindern.
o Ihr w

ird m
itgeteilt, dass dies zum

 jetzigen Z
eitpunkt nicht m

ehr m
öglich ist.

H
err M

üller lässt über die E
rstellung der S

chreiben an den P
lanungsverband und an den

L
a
n
d
ra

t a
b
stim

m
e
n
.
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•^ E
in B

ürger schlägt vor, die S
tudie von H

errn D
ipl. m

ed. T
im

m
 in das S

chreiben an
d

e
n

 L
a

n
d

ra
t e

in
flie

ß
e

n
 zu

 la
sse

n
.

o F
rau Z

ibell ist der A
nsicht, dass in der S

tudie teilw
eise falsche A

ngaben ge-
m

acht w
urden. S

ie em
pfiehlt hlerrn D

ipl. m
ed. T

im
m

, sich U
nterstützung durch

z. B
. d

ie
 U

n
ive

rsitä
t G

re
ifsw

a
ld

 zu
 h

o
le

n
.

o D
ie M

itglieder diskutieren über die S
tudie und H

err D
ipl. m

ed. T
im

m
 überreicht

d
ie

s
e
 a

n
 H

e
rrn

 M
ü
lle

r.
•^ A

bschließ
end fasst H
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m
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n
 d
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